

Rechtswissenschaftliche Fakultät
Institut für Juristische Grundlagen

LABORATORIUM LUCERNAIURIS

Justizkommunikation – neue und «alte» Medien

Thomas Stadelmann (Bundesrichter)



DONNERSTAG, 19. OKTOBER 2017, 18.15 – 19.30H

UNIVERSITÄT LUZERN, FROHBURGSTRASSE 3, HS 4

Thomas Stadelmann

(Bundesrichter)

Thomas Stadelmann (geb. 1958) hat das Jurastudium an der Universität Freiburg (CH) absolviert und anschliessend 1984 das Luzerner Anwaltspatent und Notariatsexamen bestanden. Von 1984 bis 1997 führte er ein eigenes Rechtsanwalts- und Notariatsbüro; zwischen 1985 und 1995 war er u.a. als Gerichtsschreiber beim Kriminalgericht des Kantons Luzern und als juristischer Mitarbeiter bei der kantonalen Steuerverwaltung Nidwalden tätig. Ab 1992 amtete er fünf Jahre lang als nebenamtlicher Richter am Verwaltungsgericht Luzern; darauf folgte die Ernennung zum Verwaltungsrichter. Zwischen 1997 und 2006 war er auch nebenamtlicher Richter bei der Eidgenössischen Steuerrekurskommission. 2007 wurde Stadelmann zum Richter am Bundesverwaltungsgericht berufen. Die Wahl zum Bundesrichter erfolgte am 9. Dezember 2009.

Darüber hinaus engagiert sich Thomas Stadelmann seit vielen Jahren in der Schweizerischen Vereinigung der Richterinnen und Richter (SVR) und amtete zwischen 2007 und 2010 als Präsident. Er ist auch Vizepräsident der 1. Studienkommission der Internationalen Richtervereinigung. Zudem twittert (@ts_justice) und bloggt (<http://tsjustice.info/wordpress>) er regelmässig u.a. zur rechtspolitischen Situation in der Türkei.

laboratorium lucernaiuris

Das Institut für Juristische Grundlagen – *lucernaiuris* leistet einen innovativen Beitrag zur Neuorientierung juristischer Grundlagenfächer und zur stärkeren Ausrichtung der juristischen Forschung und Lehre auf vernetzte Grundlagenfragen. Insbesondere fördert das Institut interdisziplinäre Ansätze und fächerübergreifende Kooperationen, die den rechtswissenschaftlichen Diskurs durch neue Perspektiven und Erkenntnisse bereichern.

Die Vortragsreihe *laboratorium lucernaiuris* bildet das zentrale intellektuelle Austauschforum des Instituts und bietet renommierten Kolleginnen und Kollegen aber auch innovativen Nachwuchskräften aus dem In- und Ausland die Möglichkeit, aus ihren «Laboratorien» zu berichten und Einblicke in die «Alchemie» aktueller juristischer Grundlagenforschung zu gewähren.

Die Vorträge sind kostenlos und für alle Interessierten offen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt

Universität Luzern

Rechtswissenschaftliche Fakultät

Institut für Juristische Grundlagen – *lucernaiuris*

Frohburgstrasse 3

6002 Luzern

www.lucernaiuris.ch